

## **Poste contractuel : Coordination de la recherche pancanadienne et établissement des priorités — Femmes trans et VIH (poste à temps partiel)**

(English follows)

---

Les femmes trans ont été particulièrement touchées par le VIH. Cependant, au Canada, dans la lutte contre le VIH, il n'existait aucune initiative nationale menée par des personnes trans et ralliant les femmes trans, tout en tenant compte des déterminants sociaux de la santé liés au VIH. Le Centre IRSH REACH 2.0 en VIH/sida (<http://www.reachprograms.ca/>) a identifié les personnes trans comme étant une population prioritaire. Afin d'aller de l'avant et d'établir un solide programme de recherche trans au sein de REACH 2.0, nous allons tenir des consultations communautaires à travers le pays, dans cinq centres urbains, pour rassembler les femmes trans affectées par le VIH dans la collectivité et pour établir des priorités de recherche qui guideront le Programme de recherche trans au cours des cinq prochaines années. L'équipe du Programme de recherche trans est dirigée par des membres de la communauté trans, y compris des chercheurs et chercheuses, et des partenaires communautaires ayant de l'expérience dans le domaine du VIH.

### **Principales tâches**

La coordonnatrice de recherche travaille de concert avec l'équipe de recherche et les coordonnateurs locaux, et est responsable de coordonner tous les aspects de l'étude, y compris les activités suivantes :

- Créer et maintenir des partenariats avec une ou plusieurs organisations communautaires à chaque emplacement (Montréal, Vancouver, Calgary, Winnipeg et Toronto);
- En collaboration avec les organismes locaux, recruter et superviser des coordonnateurs et coordonnatrices locaux, qui aideront à organiser les consultations dans leur ville respective;
- Animer des groupes de concertation et des entrevues individuelles avec des femmes trans qui vivent avec le VIH ou qui sont touchées par cette réalité;
- Maintenir l'intégrité et la sécurité des données;
- Organiser les réunions de l'équipe de recherche, et conserver les procès-verbaux et les dossiers de chaque réunion;
- Contribuer à l'implantation d'un sondage en ligne visant à identifier les priorités du milieu et s'adressant aux chercheurs et chercheuses en milieu universitaire ainsi qu'aux fournisseurs de services sociaux et de santé;
- Participer à la planification et à l'implantation de stratégies d'application et de transfert des connaissances de l'étude.

### **Qualifications requises**

- Ce poste en recherche par les pairs est réservé aux femmes trans, bispirituelles et aux autres personnes qui se trouvent dans le spectre de la transféminité. Nous encourageons les personnes autochtones, racialisées, vivant avec ou étant touchées par

le VIH, ou qui ont un vécu en travail du sexe, à s'identifier comme telles et à poser leur candidature.

- Une maîtrise de l'anglais écrit et parlé est exigée.
- Il faut se trouver dans la région de Toronto ou de Montréal et être capable de travailler à partir de la maison, avec un accès fiable à Internet et à un téléphone.
- Nous recherchons des candidates en mesure de voyager, pour des déplacements d'au plus quatre jours.

Nous recherchons des candidates qui possèdent également :

- Une expérience en recherche qualitative, idéalement dans un contexte de recherche communautaire;
- De l'expérience dans l'animation de groupes de discussion et d'entrevues;
- Des connaissances ou une expérience professionnelle qui concernent le VIH;
- D'excellentes aptitudes en réseautage et en communication;
- De fortes compétences en coordination de projets, en organisation et en administration;
- Une bonne maîtrise de base de l'informatique, y compris des programmes de traitement de texte, des technologies de communication en ligne et des médias sociaux.

#### **Qualifications souhaitables**

- Nous accordons une préférence aux candidates bilingues ou multilingues (français, espagnol ou autre, en plus de la maîtrise de l'anglais).
- De l'expérience en gestion de budget serait appréciée.

#### **Rémunération et modalités**

- Temps partiel (20 heures par semaines) pendant 38 semaines (du 7 octobre 2015 au 31 juillet 2016)
- 25 \$/heure

#### **Comment poser sa candidature**

Pour que votre candidature soit considérée, veuillez faire parvenir une lettre de présentation et un curriculum vitæ avant midi, le vendredi 25 septembre 2015, à l'adresse [transHIVresearch@gmail.com](mailto:transHIVresearch@gmail.com). S'il vous plait, inscrivez « Trans Women and HIV – Research Coordinator » dans le titre du courriel.

Les candidates retenues auront une entrevue téléphonique durant l'après-midi ou la soirée du mardi 29 septembre.

Pour toute question relative à l'emploi ou au Programme de recherche, écrivez-nous au [transHIVresearch@gmail.com](mailto:transHIVresearch@gmail.com). Un membre de l'équipe de recherche vous répondra sous peu.

## **Contract Position for a Research Coordinator, Cross-Country Trans Women and HIV Research Priority Setting (part-time position)**

---

Trans women have been particularly impacted and affected by HIV. Despite this, there have been no national trans-led initiatives to bring together trans women in Canada to address HIV alongside its broader connections to social determinants of health. Trans people have been identified as a priority population within the CIHR Centre for REACH in HIV/AIDS 2.0 (<http://www.reachprogramsscience.ca/>). In order to move forward with the establishment of a strong Trans Research Program within REACH 2.0, we will conduct community-led cross-country consultations in five urban centres, to bring together local trans women most affected by HIV, and to establish research priorities that will guide the work of the Trans Research Program over the next five years. The Trans Research Program team is led by members of the trans community, including researchers and community partners with experience in the field of HIV.

### **Key Deliverables**

The Research Coordinator is expected to work closely with the research team and local coordinators, and is responsible for coordinating all aspects of the study, including the following activities:

- Developing and maintaining partnerships with one or more community organizations at each site (Montreal, Vancouver, Calgary, Winnipeg, Toronto)
- In collaboration with local organizations, recruiting and supervising local coordinators, who will assist with organizing consultations in their respective cities
- Facilitating focus groups and one-on-one interviews with trans women living with and affected by HIV
- Maintaining data security and integrity
- Organizing research team meetings and maintaining minutes/records of all meetings
- Assisting with implementation of a web-based priority-setting survey for academic researchers and health/social service providers
- Taking part in planning and implementation of study's knowledge translation strategies

### **Required Qualifications**

- This is a peer research position reserved for trans women, two-spirit women, and other trans people on the transfeminine spectrum. We encourage

individuals who are Indigenous, racialized, living with or affected by HIV, and/or have experience of sex work to apply and self-identify.

- Located in the Toronto or Montreal areas, able to work from home with reliable internet and telephone access
- Able to travel for up to four days at a time
- Experience with qualitative research, ideally in the context of community-based research
- Experience facilitating focus groups or interviews
- Knowledge of and/or work experience related to HIV
- Excellent communication and networking abilities
- Strong project coordination, organizational, and administrative skills
- Proficient in basic computer and word processing applications, online communications technologies, and social media

#### **Preferred Qualifications**

- Bilingual or multi-lingual candidates preferred (French, Spanish, or another language)
- Experience managing a budget

#### **Remuneration/Term**

- Part-time (20 hours/week) for 38 weeks (October 7 to July 31 2016)
- \$25 per hour

#### **How to Apply**

For consideration, please submit a cover letter and resume via email by 12pm Eastern on Friday September 25, 2015 to [transHIVresearch@gmail.com](mailto:transHIVresearch@gmail.com) quoting "Trans Women and HIV – Research Coordinator" in the subject line.

Short-listed candidates will be interviewed by telephone in the afternoon/evening on Tuesday September 29.

For any questions related to the job or the research program, please email us at [transHIVresearch@gmail.com](mailto:transHIVresearch@gmail.com) and a member of the research team will get back to you shortly.